



Informationen des Gemeinderats vom 30. Juni 2025

Spende Gemeinde Blatten

Am 28. Mai 2025 wurde das Walliser Dorf Blatten im Lötschental von einem Bergsturz weitgehend zerstört. Die Einwohnerinnen und Einwohner von Blatten haben ihr Hab und Gut verloren. Die Aufarbeitung und Bewältigung dieser Naturkatastrophe werden viel Geld und Zeit benötigen.

Der Gemeinderat hat deshalb beschlossen, der vom Bergsturz betroffenen Gemeinde Blatten im Lötschental im Namen der Gemeinde Moosseedorf CHF 10'000 zu spenden.

Neophytenkonzept

Der Gemeinderat hat das überarbeitete Neophytenkonzept genehmigt. Das Konzept wird in den nächsten Tagen auf der Homepage aufgeschaltet.

Moosbühlkreuzung

Für die Verkehrsplanung im Bereich Moosbühlkreuzung / Gewerbestrasse hat der Gemeinderat einen Planungskredit von CHF 215'000.00 genehmigt.

Elektro-Trendfahrzeuge

In den nächsten Wochen will die Gemeinde eine Sensibilisierungskampagne zum sicheren Umgang mit Elektro-Trendfahrzeugen wie E-Rollern und E-Trotinetts lancieren. Ziel ist es, das Bewusstsein für Verkehrsregeln zu stärken und gleichzeitig Jugendliche in ihrer Eigenverantwortung zu fördern.

Die Massnahmen umfassen Informationsanlässe, gezielte Aufklärungsarbeit mit Jugendlichen sowie eine Plakatkampagne im Dorf. Der Fokus liegt auf der Verkehrssicherheit und der Förderung eines respektvollen Miteinanders im öffentlichen Raum.

Der Gemeinderat